



Der goldene Apfel

... fällt in Neuhof nicht weit vom Stamm auch 2021 DGV Auszeichnung in Gold

Das Zertifikat Gold in den Händen von Sascha Baumann (rechts) Gerd Petermann-Casanova

Im Rahmen des Umwelt-Qualitätsmanagements des Deutschen Golf Verbands ist der Golf-Club Neuhof bereits zum fünften Mal in Folge mit der höchsten Auszeichnung geehrt worden. Nach der ersten Teilnahme im Jahr 2009 und der Bronze-Zertifizierung folgte 2011 die Silber-Auszeichnung. Bei den anschließenden, zweijährigen Re-Audits erhielt unser Club jeweils das Zertifikat „Golf & Natur“ in Gold.

Mit jedem Audit erhalten alle teilnehmenden Clubs eine to-do Liste für die kommenden zwei Jahre bis zur nächsten Zertifizierung. Beim jüngsten Audit in Neuhof konnte DGV-Prüfer Andreas Klapproth auf seiner Checkliste überall Häkchen machen. Es wird bei der Begutachtung durch die DGV-Experten aber auch auf langfristige Entwicklungen und Nachhaltigkeit geachtet.

Und damit wären wir bei der Überschrift. Der goldene Apfel fällt in Neuhof nicht weit vom Stamm. Zugegeben, eine Wortspielerei, bei der einiges vermengt wird und ein bekanntes Sprichwort. Wandelt man dessen Bedeutung etwas ab, dann könnte man sagen, im Golf-Club Neuhof werden Verantwortungsbewusstsein und Engagement im Bereich Natur und Umwelt von allen gelebt und von Jahr zu Jahr weitergegeben.

Das gilt beispielhaft auch für die Äpfel auf unserer Anlage. So stand auf einer der vorgegangenen to-do-Listen des DGV sinnig: alte Apfelbäume pflegen und Informationen zu den Obstsorten. Wie gut das über die Jahre geschehen ist, zeigen die vorher-nachher Fotos des DGV-Auditors Andreas Klapproth der Apfelallee von 2006 und 2017.



Alleepflanzung alte Apfelsorten 2017

Äpfel – da war doch etwas mit Gold? Ja, genau: der goldene Apfel aus der griechischen Mythologie, der ewige Jugend spendet; oder der goldene Apfel als Symbol für die christlichen Hauptstädte, die das Osmanische Reich im 15. Jahrhundert noch erobern wollte; dazu passend der goldene Reichsapfel als Insignie der Macht der Deutschen Kaiser bis ins Mittelalter oder der goldene Apfel, der in einem populären Computerspiel besondere Kräfte verleiht. Ob unsere Äpfel besondere Kräfte verleihen sei einmal dahingestellt, auf jeden Fall haben sie ihren Anteil am erneuten Gold durch den DGV.

Samy Bahgat



Apfelalle Pflanzung 2006